

SINOPSIS

Judul : "Ethics in Policing"
Pengarang : Seumas Miller dan John Blackler

Buku "*Ethics in Policing*" karya Seumas Miller dan John Blackler menawarkan panduan mendalam tentang isu-isu etika yang dihadapi oleh aparat penegak hukum, khususnya dalam konteks kepolisian modern. Buku ini menguraikan peran vital etika dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian yang berhubungan dengan kekuasaan, penegakan hukum, dan hubungan dengan masyarakat. Penulis menekankan bahwa keputusan moral yang diambil oleh polisi dapat memengaruhi integritas institusi, kepercayaan publik, dan keadilan dalam masyarakat.

Berikut adalah beberapa poin utama yang diangkat dalam buku ini:

1. **Pentingnya Etika dalam Kepolisian**

Buku ini dimulai dengan menjelaskan mengapa etika sangat penting dalam tugas kepolisian. Polisi sering kali harus membuat keputusan yang melibatkan kekuasaan dan kebebasan individu, dan keputusan-keputusan tersebut harus dilakukan dengan mempertimbangkan nilai-nilai moral serta prinsip-prinsip keadilan.

2. **Dilema Etis dalam Penegakan Hukum**

Penulis mengeksplorasi berbagai dilema etis yang dihadapi oleh polisi, seperti penggunaan kekerasan yang proporsional, tindakan represif, korupsi, dan konflik kepentingan. Setiap situasi ini dianalisis secara mendalam dengan memberikan contoh nyata dan menawarkan kerangka kerja untuk mengambil keputusan etis yang tepat.

3. **Penggunaan Kekuatan dan Kekerasan**

Salah satu isu yang sangat krusial dalam buku ini adalah penggunaan kekuatan dan kekerasan oleh polisi. Penulis membahas kapan penggunaan kekerasan bisa dibenarkan dan bagaimana batasan moral serta hukum harus selalu menjadi pedoman dalam setiap tindakan kekerasan yang dilakukan oleh aparat penegak hukum.

4. **Korupsi dalam Kepolisian**

Korupsi menjadi salah satu tema besar yang dibahas, dengan penekanan pada bagaimana perilaku korup tidak hanya merusak individu polisi tetapi juga merusak kepercayaan masyarakat terhadap lembaga kepolisian. Buku ini menawarkan wacana tentang bagaimana sistem dan struktur organisasi bisa mengurangi peluang terjadinya korupsi.

5. **Keadilan dan Transparansi**

Buku ini juga mengeksplorasi konsep keadilan dan transparansi dalam kepolisian, terutama terkait dengan perlakuan terhadap masyarakat. Polisi harus memastikan bahwa mereka bertindak secara transparan dan adil dalam setiap situasi, tanpa memihak atau terlibat dalam diskriminasi rasial, gender, atau agama.

6. **Hak Asasi Manusia dan Etika Global**

Miller dan Blackler membahas hubungan antara penegakan hukum dan hak asasi manusia. Mereka menguraikan bagaimana polisi dapat menegakkan hukum tanpa melanggar hak-hak dasar manusia. Buku ini menekankan bahwa polisi adalah pelindung hak-hak warga negara, dan tugas ini harus dilakukan dengan menjunjung tinggi etika profesional.

7. **Tanggung Jawab Etis dalam Komunitas**

Penulis membahas peran polisi sebagai penjaga komunitas, di mana hubungan yang

baik antara polisi dan masyarakat harus didasarkan pada kepercayaan dan pengertian. Buku ini mendorong polisi untuk membangun relasi yang kuat dengan masyarakat, sekaligus menjaga standar etika yang tinggi dalam setiap interaksi.

8. **Pengambilan Keputusan Etis**

Buku ini menyediakan panduan praktis tentang pengambilan keputusan etis dalam konteks kepolisian. Penulis menawarkan model untuk menimbang nilai-nilai moral yang relevan dan mengarahkan polisi untuk membuat keputusan yang etis, bahkan dalam situasi yang kompleks atau berisiko tinggi.

9. **Pelatihan Etika untuk Polisi**

Selain mengidentifikasi masalah-masalah etis, buku ini juga membahas pentingnya pelatihan etika yang efektif untuk polisi. Penulis berpendapat bahwa pelatihan etika yang berkelanjutan dan terstruktur sangat penting untuk membentuk polisi yang profesional dan berintegritas.

Secara keseluruhan, "*Ethics in Policing*" menawarkan wawasan yang kaya dan mendalam tentang tantangan etis yang dihadapi oleh polisi serta bagaimana mereka dapat menavigasi dilema-dilema tersebut dengan integritas. Buku ini sangat relevan bagi siapa saja yang bekerja di bidang penegakan hukum atau tertarik pada masalah etika dalam institusi kepolisian. Melalui pembahasan yang sistematis dan contoh-contoh kasus, buku ini mendorong para profesional kepolisian untuk selalu mempertimbangkan implikasi etis dari setiap tindakan mereka dan berkomitmen pada standar moral yang tinggi.

ARI PALOPO, S.H

No. Serdik : 202409002009